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          Возобновляемая энергия - энергия из источников, которые являются неисчерпаемыми. В настоящее время все большее значение в мире приобретает необходимость ее использования Основной принцип использования возобновляемой энергии заключается в её извлечении из постоянно происходящих в окружающей среде процессов и предоставлении для технического применения. Данная работа посвящена проектированию микроГЭС на напоры 5-7 метров, мощностью 30кВт. В ходе выполнения работы решались такие задачи, как расчет основных параметров микроГЭС, построение рабочих характеристик для выбранной гидротурбины, а также выбор основных элементов конструкции и их описание. В работе были использованы классические методы расчета гидротурбины по приведенным параметрам, расчетно-аналитический метод использовался для расчета основных параметров микроГЭС. Конструкция микроГЭС была спроектирована при помощи программы KOMPAS V16.
        

        
          Renewable energy - energy from sources that, according to human concepts, are inexhaustible. At present, the need for its use is becoming increasingly important in the sea. The basic principle of using renewable energy is to extract it from constantly occurring processes in the environment and provide it for technical use. This work is devoted to the design micro hydroelectric power plants with a head of 5-7 meters, with a capacity of 30 kW. In the course of the work, such tasks as the calculation of the main parameters of the micro hydroelectric power plants, the construction of working characteristics for the selected hydro turbine, as well as the selection of the main design elements and their description were solved. In this paper, we used classical methods for calculating hydroturbines based on the above parameters, and the computational and analytical method was used to calculate the main parameters of micro hydroelectric power plants. The design of the micro hydroelectric power plants was designed using the KOMPAS V16 program.
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